







HelpAge América Latina y el Caribe

Trabajando juntos por los derechos de las personas mayores



Escríbanos a info@helpagela.org

Contamos con su apoyo para ampliar la red de información en la región, sígannos en Facebook y Twitter

Nro. 19

Ecuador adhiere a la Convención Interamericana para los derechos de las personas mayores

¡Seguimos avanzando! Con Ecuador ya son siete los países que adhieren a la Convención Interamericana para la Protección de los



Derechos Humanos de las Persona Mayores. Un logro más para la población y las organizaciones trabajando juntas por el bienestar y la inclusión de las personas mayores en la región.

Vaya a la nota.

Próxima reunión del Foro Político de Alto Nivel

"Empoderar a las personas y garantizar la inclusión y la igualdad" será la temática de la



reunión del Foro Político de Alto Nivel sobre el Desarrollo Sostenible en 2019. Conozca más sobre este espacio y el Foro de los Países de América Latina y el Caribe sobre el Desarrollo Sostenible.

Entérese.

Hallazgos sobre la salud de las personas mayores en El Salvador

Con un evento liderado por CORDES, organización miembro de HelpAge, se realizó en El Salvador el lanzamiento del reporte Global AgeWatch Insights en salud.



Conozca más.

Normas humanitarias de inclusión para personas mayores y personas con discapacidad

Nueva publicación de HelpAge International sobre gestión inclusiva del riesgo, en español.

Acceda a la publicación.





HelpAge habló con la Alta Comisionada para los Derechos Humanos

HelpAge International, junto con otras organizaciones de la sociedad civil, participó

las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Michelle Bachelet, donde se insistió sobre la importancia de promover y proteger los derechos de las personas mayores.

Lea más.

En Argentina, las personas mayores escriben sus propias historias

Gracias a la iniciativa de la Fundación Navarro Viola, miembro de HelpAge, se fortalece la voz y la participación de las personas mayores a través de la escritura y otras formas de comunicación.

Conozca a los comunicadores mayores.





Folleto sobre la Convención Interamericana para las personas mayores

El Centro de Envejecimiento Activo y Longevidad CEAL de la Universidad Isalud, miembro de HelpAge en Argentina, elaboró un folleto informativo sobre los derechos de las personas

mayores y la importancia de la Convención Interamericana.

Más información.

¡Es hora de actuar!

Documentos para el 10°

Grupo de Trabajo de

Composición Abierta sobre el Envejecimiento



Acceda a los documentos de trabajo publicados

en línea para la décima sesión del Grupo de Trabajo de Composición Abierta sobre el Envejecimiento de las Naciones Unidas (OEWG, por su sigla en inglés), que se realizará del próximo 15 al 18 de abril.

Participe.



Reconocimiento a embajadora global de HelpAge

Silvia Gascón recibió en Argentina una distinción por su trabajo en la temática de envejecimiento y vejez.

Información completa.

Oportunidades de Gestión y Aprendizaje

Curso Liderazgo para el Siglo XXI: ofrecido de manera gratuita por la Universidad de Los Andes, a través de la plataforma Coursera.

De beneficiarias a ciudadanas: acceso y tratamiento de las mujeres en los sistemas de pensiones de América Latina: nuevo documento de la CEPAL sobre los sistemas de pensiones e igualdad de género.

Materiales educativos de la Organización Mundial de la Salud: bibliografía, videos, guías y más del campus virtual de la OPS/OMS.

Uno de los beneficios de ser miembro de HelpAge International es acceder de manera exclusiva a oportunidades de capacitación e información sobre financiamiento, conozca cómo hacerse miembro de la red global de HelpAge. Para más información, comuníquese con la coordinadora del Secretariado para América Latina y el Caribe Marcela Bustamante (correo electrónico marcela.bustamante@helpagela.org).

El boletín virtual de HelpAge para América Latina y el Caribe es elaborado a partir de un ejercicio colaborativo entre los miembros de la red de la región y un Comité Editorial conformado por la secretaría técnica de la red subregional sur HelpAge y el Oficial de Comunicaciones para la región.















©2019 HelpAge International charity number 288180 | PO Box 70156, London, WC1H 9NA, UK

Web Version

Preferences

Forward

Unsubscribe

Powered by <u>Mad Mimi</u>®